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Oberbürgermeister Herr Lennart Siefert 

Kirchstr. 1.                                                                                                                         

                                                                                                                                   Lahnstein, 11.01.24

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Lennart Siefert,

wir von Bündnis 90/Die Grünen Lahnstein möchten mit dieser Anfrage gerne die genauen Kosten der Freilichtspiele erhalten. Wir sind 
der Ansicht, dass das diesjährige Freilichtspiel aufgrund der verspäteten Bewerbung durch die Stadt, dem fehlenden Abschluss von 
Verträgen und dem Auslaufen der Interimsintendanz möglicherweise nicht den gewünschten Erfolg erzielen wird. Die möglichen Ausfälle 
an Eintrittsgeldern durch die besondere Verkehrssituation sehen wir aufgrund der geplanten Aufführungen in den Abendstunden nicht 
als Problem.

Gleichzeitig sehen wir die dringende Notwendigkeit, den ersten Stock des  JUKZ brandschutztechnisch oder zumindest die Treppe 
dorthin mit einer Verschalung zu sanieren, damit das gesamte Gebäude komplett oder die oberen Räume zusätzlich wenigstens mit 
einer Kleingruppe genutzt werden können. Es ist offensichtlich, dass uns keine finanziellen Mittel zur Verfügung stehen, um einen 
alternativen Standort für das JUKZ zu erwerben. Daher ist es für uns von großer Bedeutung zusätzliche finanzielle Voraussetzungen, 
neben den Spenden aus dem Crowdfundingprojekt für die komplette oder zunächst teilweise Sanierung zu schaffen.

In diesem Zusammenhang bitten wir Sie, in der Anfrage die Einzelkosten für folgende Sachverhalte innerhalb der Theaterausgaben 
anzugeben:

1. Kosten für die Produktion und Aufführung der Freilichtspiele.
2. Kosten für die Bewerbung und Vermarktung der Freilichtspiele.
3. Kosten für die Vertragsabschlüsse und die Interimsintendanz der Freilichtspiele.
Im Einzelnen bedeutet das: Regie, Dramaturgie,Kostümbild und Ausstattung, Bühne, Bühnenbau, Ränge, Technikausleihe, 
Künstlergage, Security, Regieassistenz, Maske, Ankleider, Kartenhäuschen, Techniker, Ordner, Gastronomie, Tantiemen und Werbung.
Unsere Intention ist es mitnichten die Mittelrheinspiele abzuschaffen. Im Gegenteil, wir erwarten, dass sie während der BUGA ein 
Zuschauermagnet sein werden und die Jahre davor schon einen positiven Werbeeffekt für Lahnstein und seine Rheinanlagen 
ermöglichen. Wir wollen lediglich ein Pausieren in diesem Jahr, weil wir kaum einen Erfolg aufgrund der verspäteten Werbung und des 
noch nicht stattgefundenen Ticketverkaufs erwarten und die vorgesehenen Finanzen lieber im Erhalt und in der Sanierung des JUKZ 
sehen würden.
Wichtig wäre uns in der Abwägung der Entscheidung, inwieweit die Landesförderung durch ein einmaliges Pausieren gefährdet wäre. 
Auch das gehört für uns in die Auflistung.
Sollte eine Gefährdung bestehen, möchten wir andere Wege suchen, das JUKZ am Standort Willhelmstraße wieder vollumfänglich zu 
sanieren.

Wir danken Ihnen im Voraus für Ihre Unterstützung und die Bereitstellung dieser Informationen. Bei weiteren Fragen stehen wir Ihnen 
gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Jutta Niel
Bündnis 90/Die Grünen Lahnstein


